

Das Tagebuch von mArtin...



07. Februar 2022 19:30 Uhr

Wenn man schon etwas schlechter hört...

Gar so schlimm ist es bei mir noch nicht - aber ich merke es natürlich schon seit längerer Zeit. Daher habe ich ja auch beschlossen, mich noch dieses Jahr um ein Hörgerät zu kümmern. Wenn es dann einmal die depperte Covid-Situation ein wenig einfacher macht.

Bis dahin kann ich mich über den einen oder anderen *Hörfehler* ziemlich zerkugeln. Wie zum Beispiel der folgende:

In den Nachrichten war ein Satz zu hören, der folgende Passage beinhaltete: »... versuchen *Freiwillige*, die Landebahn zu räumen«.

Was ich zunächst hörte - und darüber war ich doch einigermaßen erstaunt - war allerdings: »... versuchen *Dreijährige*, die Landebahn zu räumen«.

(C) mArtin 2024